

## **SP unterstützt Boden-Initiative**

**Basel.** Der Vorstand der SP Basel-Stadt unterstützt die Boden-Initiative der Stiftungen Habitat und Edith Maryon sowie des Verbands für Wohnungswesen. Die Initiative will den Kanton dazu verpflichten, Land nur noch zu verkaufen, wenn gleichwertiger Ersatz erworben wird. Zudem soll der Kanton den gemeinnützigen und familienfreundlichen Wohnungsbau mit Mitteln des Mehrwertabgabefonds fördern. Die Initiative greife wichtige Inhalte der Wohnraumpolitik der SP auf, heisst es in einer Mitteilung. Für alle Bevölkerungssegmente soll ein adäquates Wohnangebot zur Verfügung stehen.